積村ビル管理株式会社

従業員の新型コロナウイルス感染症の発生について

4月6日、積村ビル管理株式会社(以下、弊社)第1賃貸管理事業部リフォームセンターに勤務する弊社男性従業員1名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該従業員は別居家族の体調不良により食事の介助等を行っていたところ、4月1日に息苦しさを訴えたため病院を受診。肺炎の症状が認められ入院となり、PCR検査を実施したところ陽性と判定されました(4月4日)。

本人は濃厚接触者と判断され、4月5日にPCR検査を実施。翌6日に陽性 判定となりました。

4月3日より36度8分程度の微熱症状があり、当面自宅療養の上、外出禁止措置が取られました。

本人は4月1日以降出社していないことから、保健所の調査によってお客様、 お取引先様を含めた弊社業務に係る全ての関係者に対し、濃厚接触者の該当は 無いことが確認されました。

本件を受け、所轄保健所と連携し、感染拡大抑止のため従業員の健康観察の 強化と事業場の消毒作業を実施致しました。

弊社では引き続き、お客様、お取引先様、従業員およびその家族の安全・健康 確保を最優先とし、感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

以上